

Kommunales Mobilitätsmanagement
1359/VIII

Gremium: Mobilitätsausschuss

öffentlich

Sitzung am: 01.06.2022

STADTRADELN 2022

Sachverhalt:

Für eine kommunale Förderung des Radverkehrs gibt es viele gute Gründe. Radfahren ist gesund und schont die Umwelt. Als ideale Ergänzung zum ÖPNV trägt das Rad erheblich zu einer guten Lebensqualität in unserer Stadt bei. Eine gute Infrastruktur ist die Basis der Radverkehrsförderung. Ebenso wichtig – und vergleichsweise kostengünstig – sind aber emotionale Herangehensweisen an das Thema *Radverkehr* und die Förderung der Fahrradkultur.

Die Stadt Siegburg wird sich **vom 4. bis 24.9.2022** erneut unter www.stadtradeln.de/siegburg an der Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnisses beteiligen, dem größten kommunalen Netzwerk zum Schutz des Weltklimas. In diesem Zeitraum ist insbesondere der Stadtrat – und hier natürlich explizit die Mitglieder des Mobilitätsausschusses – aufgefordert, mitzumachen und möglichst viele Radkilometer beruflich und in der Freizeit zu sammeln.

Radverkehr braucht Vorbilder. Die Politik kann bei der Radverkehrsnutzung mit gutem Beispiel voran gehen.

Das STADTRADELN hat sich mittlerweile zu Deutschlands größter Fahrradkampagne entwickelt.

In Siegburg schafften im letzten Jahr ca. 330 Teilnehmer*innen am Ende knapp 60.000 Kilometer – fast 10.000 km mehr als 2020!

Anmeldemöglichkeiten:

- Im Internet unter:
www.stadtradeln.de/siegburg
- Mit einem Smartphone über die [STADTRADELN-App](#) (für [Android](#) und [iOS-Systeme](#)), auch mit GPS-Funktion.
- Ohne Internetzugang über die lokale Koordinatorin:
Frau Hertel, Tel. (02241) 102 – 1375
E-Mail: stadtradeln@siegburg.de

Bei der Anmeldung kann ein vorhandenes Team ausgewählt werden, für welches in die Pedale getreten werden möchte (z.B. „Offenes Team - Siegburg“). Es besteht auch die Möglichkeit, ein eigenes Team zu gründen, z.B. für die eigene Fraktion oder auch für den Verein, Freunde, Kollegium usw.

Dem Mobilitätsausschuss zur Kenntnisnahme.

Siegburg, 2.5.2022